

Liebe Böhrener Bürgerinnen und Bürger,

IST BÜHREN NICHT VIEL ZU DUNKEL?

Wir von der Initiative „beleuchtetes Böhren“ möchten das ändern und wenden uns mit einigen Vorschlägen an euch:

- Petroleumlampen an den Straßenlaternen aufhängen
- Grablichter auf den Bürgersteigen aufstellen
- Taschenlampen an die Böhrener Bürger verteilen
- Jeder Bürger übernimmt an einem Abend die „Nachtwächterfunktion“
- Patenschaften für eine Straßenlaterne übernehmen

Für weitere Vorschläge wendet euch bitte an das Gemeindebüro oder kommt am 16.07.2015 zur öffentlichen Gemeinderatssitzung.

Lasst in Böhren nicht die Lichter ausgehen, denn dafür ist unser Böhren viel zu schön!!!

**Eure
Bürgerinitiative „beleuchtetes Böhren“**